



Serviceroboter zur Haushalts- und Pflegeunterstützung

Bewertung der Projektinhalte und – ergebnisse aus Sicht der Pflegepraxis

Projekthalte/ -ergebnisse aus Sicht der Bewohner



- Akzeptanz der Serviceroboter vor während und nach den beiden Pilotphasen
- Berührungängste im Projektverlauf
- Nutzen/ Potential beim Einsatz von Servicerobotern für die Dienstleistungsempfänger im Pflegeheim



Projekthalte/ -ergebnisse aus Sicht der USER



- Interdisziplinäres Arbeiten –
Pflegerkräfte treffen u. a. auf
Ingenieure und Soziologen
- Akzeptanz der Serviceroboter vor
während und nach den beiden
Pilotphasen
- Berührungängste im
Projektverlauf
- Nutzen aus Sicht der User –
der Pflegemitarbeiterinnen und
Pflegemitarbeiter im Parkheim
Berg



Projekthalte/ -ergebnisse aus Sicht des Pflegeheimbetreibers bzw. der Heimleitung



- Das Projekt war aus meiner persönlichen Sicht ein Erfolg auf ganzer Linie !!!
- Arbeitsabläufe wurden reflektiert
- Blick über den Tellerrand geschärft
- Die Eigendarstellung der „Pflege“ trainiert im interdisziplinären arbeiten



Projekthalte/ -ergebnisse aus Sicht des Pflegeheimbetreibers bzw. der Heimleitung



- Positive Marketingeffekte einerseits
- Kritische Presse und Feedbacks andererseits
- Chance, einzelne der vielen technischen Möglichkeiten zu testen und nun auch zu implementieren
- „wir“ müssen „nur“ sagen, für was wir die Technik einsetzen können und ggf. wollten.....



Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit

